
 

第１回校内授業研究会を開催 
 
６月４日（火）、第１

回校内授業研究会
を行いました。授業
研究会は、よりよい授
業の在り方について
先生方が研修するも
ので、北中では今年
度３回行う予定です。

今回は３年１組と２年
１組の２つの授業を
とおして、研修を行い
ました。 
学校で一番大切なことは、勉強です。生きる力の一つである「生涯に

渡って学び続ける力」を養うために、また、生徒一人一人に確実に学力
を付けるために、どのような授業が適切か、北中教職員で協議するとと
もに、長井市教育委員会から２名の先生方をお招きし、ご指導いただき
ました。 

３年１組の国語（指導者 山田 詩織 先生）は、情景やそれに対する
自分の思いや考えが伝わるように工夫して俳句をつくるという内容でし
た。２年１組の道徳（指導者 早川 伊智郎 先生）は、生命を大切にする
行為について考えを深め、自分や他人のかけがえのない生命を尊重す

ることについて、教材
を通して考えを深め
るという内容でした。
どちらの授業も、俳
句という題材や生命
という道徳的価値に
真剣かつ意欲的に
向き合い、精一杯考
え、意見を交流する

姿がありました。長
井市教育委員会の
先生方からは、素直で、精一杯考え、表現している北中生の姿をお褒め
いただきました。 

自然環境の保全に向けて 

 自分達ができることを 
緑の羽根募金を 市役所農林課へ 

生徒会ボランティア委

員会で取り組んだ「緑の

羽根」募金活動。６月５日

（水）に、ボランティア委

員長の井上 志帆さんと、

副委員長の安部 愛士さ

んが、市役所農林課の担

当者のもとへ出向き、お

届けしてきました。集まっ

た金額は１１，２６８円でし

た。地球全体のことを考えたら、小さな取組かもしれませんが、その気持

ちが大きなものを創り出すことにつながるのではないかと思います。 

No１１ 長井市立長井北中学校 
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学校図書館の更なる充実へ！ 
 「長井中央ロータリークラブ」様より 

「生徒用図書購入費」を頂戴しました 
「生徒の読書環境整備に役立てほしい。」と、長井中央ロータリークラ

ブ様から、今年度も生徒用図書購入費を寄贈していただきました。平成
１３年から継続していただいているもので、今年度で２３年目になりまし
た。 

「長井中央ロータリー文庫」として、北中図書館に蔵書しています。生
徒の希望を反映させながら、今だから読んでほしい図書や、新たな話題
に関する図書などを購入して、図書環境の充実に活用させていただい
ております。改めて感謝申し上げます。 

（写真は購入させていただいた図書の一部です。） 

各種大会の結果 

   おめでとうございます 
【スポーツマニア杯争奪卓球大会】 

中学女子の部   第１位 

 

【長井市夏季総合体育大会（あやめ杯） バスケットボール競技】 

男子   第３位 

 

【連盟会長杯ソフトテニス大会】 

男子の部  第１位  ３年 沼澤  龍暉 さん  １年 井上    粋 さん 

          第２位  １年 沼澤  龍誠 さん  １年 木村  碧月 さん 

          第３位  １年 西方雲羽真 さん  ３年 遠藤  航太 さん 

          第３位  ３年 小松    隼 さん  ３年 進藤  大夢 さん 

 

女子の部  第１位  ２年 藤守  千成 さん  ２年 鈴木  友彩 さん 

            第２位  ２年 佐藤  柑奈 さん  ２年 平塚  咲帆 さん 
 
【高畠町中学校交流卓球大会】 
  女子団体       第１位 
  女子シングルス  第１位  １年 東海枝茉希 さん 
                 第２位  ３年 飯澤  茉央 さん 
                 第３位  ３年 川上  琉月 さん 
 
 

地区大会まで残り１週間！ 

がんばれ！北中生！ 
 


